

Charlène de Monaco, affaire empoisonnée, une sombre menace l'éloigne du Rocher

legossip.net/charlene-de-monaco-affaire-empoisonnee-une-sombre-menace-leloigne-du-rocher/480958

16 avril 2022



Si Charlène de Monaco demeure discrète depuis son retour, c'est non seulement pour ses ennuis de santé, mais aussi à cause d'une sombre menace qui pèse sur elle. Ce serait son mari, le prince Albert de Monaco qui l'aurait écartée afin de la protéger.

C'est l'angoissante piste évoquée par le quotidien italien Corriere del sera, repris par Adel Aktuell, qui lie l'éloignement de Charlène de Monaco à cette sombre affaire des Dossiers du Rocher, un site internet visant l'entourage proche du prince Albert dont son avocat.

«Les soucis de santé de la princesse sont liés à une image plus large, qui irrite en fait le fils du prince Rainier depuis des mois. Et ce n'est pas la première fois que les affaires privées des princes de Monaco se mêlent aux poisons et aux complots dans la petite mais très riche enclave de la Principauté », glisse la publication.

«C'est une manœuvre de déstabilisation », a affirmé le prince Albert, auquel il est reproché d'avoir mené des réformes afin d'imposer une nouvelle génération de gouvernants en principauté. Il entend se débarrasser de la vieille garde pour donner à Monaco un nouveau souffle.

«Même les rumeurs sur la santé et sa relation avec la princesse Charlène feraient partie de cette manœuvre destinée à saper la fondements de la stabilité de la Principauté ».

Les rumeurs circulant sur la santé de Charlène de Monaco dont une addictions aux somnifères, et une grave dépression, seraient l'œuvre de corbeaux dont l'objectif serait en partie de déstabiliser le prince.

«En colère», le prince Albert de Monaco attend désormais le résultat de deux enquêtes judiciaires en cours à Paris et à Monaco pour tirer au clair toute cette affaire empoisonnée.